

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Hubungan antara kelekatan anak dengan orang tua dan perilaku prososial anak kelompok B usia 5-6 Tahun di TK IT Al-Asror Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung” yang ditulis oleh Elfani Marlianti, yang dibimbing oleh Zun Azizul Hakim, M.Psi.

Kata Kunci: Kelekatan orang tua, perilaku prososial

Penelitian ini didasarkan perhatian orangtua kepada anak baiknya diarahkan pada pemberian contoh-contoh perilaku yang dapat dijadikan teladan. Apabila orangtua bekerja di luar rumah, hendaknya orangtua membagi waktu secara seimbang antara bekerja di luar rumah dengan memberikan perhatian kepada anaknya. Anak usia TK seharusnya sudah mampu menunjukkan perilaku prososial, yang dapat dilihat dari indikator munculnya perilaku berbagi, membantu dan menenangkan teman yang sedang memiliki masalah. Ini menunjukkan bahwa sejak usia dini, anak-anak sudah dapat diajari dan distimulasi perilaku prososial

Rumusan masalahnya adalah 1) Bagaimana kelekatan anak dengan orang tua dan perilaku prososial anak Kelompok B Usia 5-6 Tahun di TK IT Al-Asror Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung? 2) Apakah ada hubungan antara kelekatan dengan anak orang tua dan perilaku prososial anak kelompok B usia 5-6 tahun di TK IT Al-Asror Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung?

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian deskriptif korelatif yaitu hubungan timbal balik berdasarkan pendekatan yang dilakukan dengan mengambil dan mengemukakan gambaran secara sistematis, faktual dan akurat mengenai fakta-fakta dan sifat populasi. Populasi dalam penelitian ini adalah 70 siswa TK IT Al-Asror Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung. Penelitian ini peneliti menggunakan teknik sampling jenuh. Teknik pengumpulan datanya adalah angket dan dokumentasi. Teknik analisis datanya adalah korelasi product moment.

Hasil penelitiannya adalah 1) Kelekatan anak dengan orang tua Kelompok B Usia 5-6 Tahun di TK IT Al-Asror Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung menunjukkan bahwa kelekatan anak dengan orang tua berada pada kategori sedang yaitu 69% dari jumlah sampel yang berjumlah 70 anak. Sedangkan perilaku prososial berada pada kategori sedang yaitu 58% dari jumlah sampel yang berjumlah 70 anak. 2) Hubungan antara kelekatan dengan anak orang tua dan perilaku prososial anak kelompok B usia 5-6 tahun di TK IT Al-Asror Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung dibuktikan dari nilai koefisien korelasi $r_{hitung} 0,537$ memiliki hubungan yang positif, artinya semakin tinggi kelekatan anak dengan orang tua maka semakin meningkatkan perilaku prososial anak. Nilai 0,537 menunjukkan besarnya koefisien korelasi dan dapat disimpulkan bahwa hubungan sedang karena berada pada rentang 0,40-0,599. Sedangkan hasil signifikansi menunjukkan bahwa terdapat hubungan antara kelekatan anak dengan orang tua dan perilaku prososial anak kelompok B usia 5-6 Tahun di TK IT Al-Asror Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung, karena nilai $r_{hitung} 0,537 > r_{tabel} 0,239$, nilai significant (2 tailed) adalah 0,000, nilai tersebut lebih besar dari pada probabilitas 0.05 ($0,000 < 0,05$), sehingga dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima.

ABSTRAC

Thesis with the title "The relationship between parental attachment to children and prosocial behavior of children aged 5-6 years at TK IT Al-Asror Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung" written by Elfani Marlianti, supervised by Zun Azizul Hakim, M.Psi.

Keywords: Parental attachment, prosocial behavior

This research is based on the attention of parents to their children, directed at providing examples of behavior that can be used as role models. If parents work outside the home, parents should balance their time between working outside the home and paying attention to their children. Kindergarten-age children should be able to show prosocial behavior, which can be seen from the indicators of the emergence of sharing, helping and calming friends who are having problems. This shows that from an early age, children can be taught and stimulated prosocial behavior

The formulation of the problem is 1) How is the attachment of children to their parents and the prosocial behavior of children in the 5-6 Years Age Group at Al-Asror IT Kindergarten Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung? 2) Is there a relationship between attachment to parents' children and prosocial behavior of children aged 5-6 years in TK IT Al-Asror Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung?

This research uses a quantitative research approach with a descriptive correlative type of research, namely reciprocal relationships based on an approach that is carried out by taking and presenting a systematic, factual and accurate description of the facts and characteristics of the population. The population in this study were 70 students of TK IT Al-Asror Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung. In this study, researchers used a saturated sampling technique. Data collection techniques are questionnaires and documentation. The data analysis technique is product moment correlation.

The results of the research are 1) The attachment of children to parents in the 5-6 year age group at TK IT Al-Asror Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung based on the results of descriptive analysis shows that the attachment of children to parents is in the moderate category, namely 69% of the total sample of 70 children. Meanwhile, based on the results of descriptive analysis showed that prosocial behavior was in the moderate category, namely 58% of the total sample of 70 children. 2) The relationship between attachment to parents' children and prosocial behavior of children in the 5-6year age group at TK IT Al-AsrorRinginpituKedungwaruTulungagung is evidenced by the correlation coefficient r count 0.537 indicating that the relationship that occurs is positive, meaning that the higher the attachment of children with parents, the more the child's prosocial behavior increases. The value of 0.537 indicates the magnitude of the correlation coefficient and it can be concluded that the relationship is moderate because it is in the range of 0.40-0.599. While the significance results indicate that there is a relationship between the attachment of children to their parents and prosocial behavior of children aged 5-6 years in TK IT Al-Asror Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung, because the calculated r value is $0.537 >$ from r table 0.239, the significant value (2 tailed) is 0.000, this value is greater than the probability of 0.05 ($0.000 < 0.05$), so it can be concluded that H_0 is rejected and H_a is accepted.

الملخص

البحث العلمي بالموضوع "العلاقة بين ارتباط الوالدين بالأطفال والسلوك الاجتماعي الإيجابي للأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين ٦-٥ سنوات بروضة الأطفال الأسرار رعين فتو كيدونغ وارو" قد كتبه: الفاني مارليانتي.المشرف: زون عزيز الحكيم الماجستير.

الكلمة الإرشادية: ارتباط الوالدين، السلوك الاجتماعي.

خلفية هذا البحث عن يجب توجيه انتباه الوالدين لأطفالهم إلى تقديم أمثلة للسلوك يمكن استخدامها كأمثلة. إذا كان الوالدان يعملان خارج المنزل، يجب على الوالدين أن يوازنوا وقتهم بين العمل خارج المنزل والاهتمام بأطفالهم. يجب أن يكون الأطفال في سن الروضة قادرين على إظهار السلوك الاجتماعي الإيجابي، والذي يمكن رؤيته من خلال ظهور مؤشرات المشاركة ومساعدة وتهدئة الأصدقاء الذين يواجهون مشاكل. هذا يدل على أنه من سن مبكرة، يمكن تعليم الأطفال وتحفيز السلوك الاجتماعي الإيجابي.

تركيز البحث (١) كيف ارتباط الوالدين بالأطفال والسلوك الاجتماعي الإيجابي للأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين ٦-٥ سنوات بروضة الأطفال الأسرار رعين فتو كيدونغ وارو؟ (٢) كيف العلاقة بين ارتباط الوالدين بالأطفال والسلوك الاجتماعي الإيجابي للأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين ٦-٥ سنوات بروضة الأطفال الأسرار رعين فتو كيدونغ وارو؟.

تستخدم هذا البحث منهج بحث كمي بنوع ارتباط وصفي من البحث، أي علاقة تبادلية تعتمد على نهج يتم تنفيذه من خلال أخذ وتقديم وصف منهجي وواقعي ودقيق لحقائق وخصائص السكان. كان عدد السكان في هذه الدراسة ٧. طالبًا من بروضة الأطفال الأسرار رعين فتو. في هذه الدراسة، استخدم الباحثون تقنية أخذ عينات مشبعة. تقنيات جمع البيانات هي الاستبيانات والتوثيق. تقنية تحليل البيانات هي ارتباط لحظة المنتج.

نتائج هذا البحث هي (١) ارتباط الوالدين بالأطفال والسلوك الاجتماعي الإيجابي للأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين ٦-٥ سنوات بروضة الأطفال الأسرار رعين فتو كيدونغ وارو، بناءً على نتائج التحليل الوصفي، أظهر ارتباط الأطفال بأولياء أمورهم في الفئة المتوسطة، أي ٩٦٪ من مجموع العينة البالغ ٧. طفلاً. وفي الوقت نفسه، وبناءً على نتائج التحليل الوصفي، أظهر أن السلوك الاجتماعي الإيجابي كان في الفئة المتوسطة، أي ٥٨٪ من إجمالي العينة البالغ ٧. طفلاً. (٢) العلاقة بين ارتباط الوالدين بالأطفال والسلوك الاجتماعي الإيجابي للأطفال الذين تتراوح

٠ أعمارهم بين ٦-٥ سنوات بروضه الأطفال الأسرار رعين فتوكيدونغ وارو، يُظهر أن العلاقة التي تحدث إيجابية ، بمعنى أنه كلما زاد ارتباط الأطفال بوالديهم، زاد سلوك الأطفال الاجتماعي الإيجابي. تشير قيمة ٠,٧٣٥. إلى حجم معامل الارتباط ويمكن استنتاج أن العلاقة معتدلة لأنها في حدود ٠,٤٠-٠,٩٩٥٤٠. بينما تشير نتائج الدلالة إلى وجود علاقة بين ارتباط الأطفال بوالديهم والسلوك الاجتماعي الإيجابي للأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين ٦-٥ سنوات في بروضه الأطفال الأسرار رعين فتوكيدونغ وارو، لأن قيمة r المحسوبة هي $٠,٧٣٥ <$ من الجدول ٩٣٢٠ القيمة المعنوية (٢ الطرف) هي $٠,٠٠٠,٠$ وهذه القيمة أكبر من الاحتمال $٠,٥٠ (٠,٠٠٠ > ٠,٥٠)$ ، لذلك يمكن استنتاج أن مرفوض و قبول.